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Abstract (en)
A plastic tray for storing food comprises a tray (1.1) which may be sectionalised and which has a lid (2.1). The sections are sepd. by slats
(1.2a,1.2b), which touch the lid. The lid contact with the slats forms an air and liq. tight seal, so that smells, solids or liq. cannot escape from the
container, or pass from one section to another. The tray and lid pref. consist of a polyetherimide, and can be reused.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine ungeteilte, ein-, zwei- oder mehrgeteilte verschließbare Kunststoffschale (1.1) mit Deckel (2.1) zur Aufbewahrung von
Lebensmitteln, wobei die Fächerunter-teilung sowie der Rand so durch spezielle Stege (1.2b,2.2b), die sich beim Verschließen an die komplementär
ausgebildete Fläche des Deckels anlegen, beschaffen ist, daß bei Auflegen eines Universaldeckels, unabhängig von der Art der Fächerunter-teilung
und der Anzahl der Fächer eine luft- und flüssigkeitsdichte Verschließung stattfindet, so daß weder Geruch, noch flüssiger oder fester Inhalt nach
außen und/oder in ein benachbartes Fach eindringen kann. <IMAGE>
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